

Con música, cine, danza, dramaturgia y literatura cierra VIBRART Arts and Culture Festival 2023

- *VIBRART es un festival que impulsa el desarrollo artístico, la exploración de talento y la realización de las y los estudiantes desde la formación integral.*
- *El auditorio Luis Elizondo del Campus Monterrey fue sede del emblemático Festival de la Canción en el que se hizo gala del talento vocal e interpretativo de las y los jóvenes artistas; evaluados por un jurado conformado por figuras internacionales de la industria musical.*
- *Durante la clausura se interpretó por primera vez la canción oficial del 80° Aniversario del Tecnológico de Monterrey titulada “Yo soy Tec”.*

Ciudad de México, 22 de mayo.- En el marco del 80 Aniversario del Tecnológico de Monterrey se llevó a cabo la tercera edición de **VIBRART Arts and Culture Festival**, el evento artístico y cultural más importante de la Institución que reconoce la expresión artística e impulsa a las y los estudiantes a desarrollar sus talentos en disciplinas como la música, el cine, la danza, la dramaturgia y la literatura.

El festival dio inicio con la presentación magistral de la compañía del Concierto Ensemble y la Orquesta Sinfónica del Tec de Monterrey, quienes impactaron y conmovieron a la audiencia al interpretar totalmente en vivo “Carmina Burana”, cantata escénica compuesta por Carl Orff.

Del miércoles 17 al sábado 20 de mayo, la comunidad estudiantil del Tec de Monterrey vibró al ritmo de los concursos artísticos más emblemáticos de la Institución: el Festival de la Canción, que reconoció el talento en composición e interpretación musical y vocal; el [Concurso de Creación Literaria](#), que premió el trabajo literario en categorías como cuento, dramaturgia y poesía; el [Festival de Cine](#), un espacio de exhibición que este año reunió 27 cortometrajes en las categorías ficción, documental, animación y experimental; [Tec Dance](#), orientado al diseño y ejecución de coreografías originales en diferentes estilos de baile; el [Festival de Monólogos](#), que reconoció la producción de piezas teatrales unipersonales; el [Concurso de Artes Visuales](#), con lo mejor de las artes plásticas como pintura, escultura y dibujo; y [Tec Talent](#), una competencia que reúne distintos talentos como la acrobacia, el performance y el maquillaje artístico.

Además, se entregó el **Premio al Talento que Inspira** a seis gestores culturales de la comunidad Tec que inspiran a otros a través del arte.

Durante **VIBRART 2023** se impartieron cuatro clases magistrales donde las y los estudiantes tuvieron la oportunidad de convivir y aprender de personalidades que, gracias

a su perseverancia y talento han destacado internacionalmente, tales como: **Rita Basulto**, directora de fotografía de cine, que recapituló sus experiencias y trabajo en la industria cinematográfica; **Derek Mitchell**, coreógrafo residente del éxito musical de Broadway *Hamilton*, quien dió una lección práctica de danza; y **Cheryl Porter**, coach vocal quien compartió con los asistentes consejos en técnica y habilidades de canto.

Durante la clausura de VIBRART 2023, Luis Raúl Domínguez, decano de Liderazgo y Formación Estudiantil, expresó que “la música no solo tiene el poder de transmitir un mensaje, si no también de transformar vidas. La música se transforma para convertirse en emoción, recuerdos, memoria y nostalgia; nos recuerda quienes somos y los valores con los que nos identificamos”. Con estas palabras fue como se presentó por primera vez la canción “**Yo Soy Tec**”, creada por la comunidad académica para celebrar las ocho décadas de historia del Tecnológico de Monterrey. De la autoría de Mónica Vélez, Carlos Law, Jorge Daher y Samuel Gómez, la canción está inspirada en el compromiso, valores y orgullo que cada uno de las y los estudiantes, profesores y colaboradores, que forman y han formado parte de los 80 años de la Institución.

VIBRART Arts and Culture Festival surgió en 2021 para potenciar el talento y reconocer la expresión artística de las y los estudiantes de Tec de Monterrey. Así, el **Tecnológico de Monterrey** celebra **80 años** de impulsar la excelencia académica, de innovación educativa, de bienestar humano, de emprendimiento y visión global, a través de la construcción de legados que trascienden.

Para revivir la clausura del evento y demás premiaciones ingresa al sitio [LIVE.TEC](#)

Descarga material fotográfico [aquí](#).

Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey.

Contactos de prensa:

Tecnológico de Monterrey
Aida Fuentes
aida.fuentes@tec.mx
Cel.: (52) 5527373363

Alterpraxis
Daniela Garcia
daniela.garcia@alterpraxis.com
Cel: (52) 55 5059 1135

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo; y en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Pertenece a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.